



**Mauro Tedesco  
- contrabbasso  
(Roma, Italia)**

Vincitore di diversi  
concorsi musicali  
internazionali.  
Ampia attività  
concertistica

Allievo del M°Daniele Roccato presso il conservatorio Santa Cecilia di Roma.

Collabora come solista con i migliori musicisti della scena internazionale come Michele Rabbia, Dominique Pifarely, Luca Sanz , Tonino Battista, Demian Rudel Rey etc.

Membro dell'ensemble Ludus Gravis fondata da Stefano Scodanibbio con la quale ha collaborato con artisti come Sofia Gubaidulina, Terry Riley, Gavin Bryars, Julio Estrada etc.

Si esibisce come solista presso prestigiose sale da concerto come l'Auditorium Parco della Musica di Roma, il Teatro dei Rinnovati di Siena, l'Accademia Filarmonica Romana, l'Auditorium del Parco di L' Aquila etc. Vincitore di concorsi internazionali come solista (Concorso Melos) e come musica da camera( Concorso Dinu lipatti, Mirabello in Musica).

**Mauro Tedesco – double bass (Rome, Italy)**

Prizewinner of different international Music Competitions,  
Wide Concert activity

A student of Maestro Daniele Roccato at the Santa Cecilia Conservatory in Rome.

He collaborates as a soloist with the best musicians on the international scene such as Michele Rabbia, Dominique Pifarely, Luca Sanz , Tonino Battista, Demian Rudel Rey etc.

Member of the ensemble Ludus Gravis founded by Stefano Scodanibbio with whom he collaborated with artists such as Sofia Gubaidulina, Terry Riley, Gavin Bryars, Julio Estrada etc.

He performs as a soloist at prestigious concert halls such as the Auditorium Parco della Musica in Rome, the Teatro dei Rinnovati di Siena, the Roman Philharmonic Academy, the Auditorium of the L' Aquila Park etc.

Winner of international competitions as a soloist (Melos Competition) and as chamber music (Competition Dinu lipatti, Mirabello in Musica).

**Mauro Tedesco - контрабас (Рим, Италия)**

Победитель различных международных музыкальных конкурсов,  
Широкая концертная деятельность.

Ученик Maestro Daniele Roccato в Консерватории Санта-Сесилия в Риме.

Он сотрудничает как солист с лучшими музыкантами на международной арене, такими как Мишель Раббиа, Доминик Пифарелли, Лука Санцо, Тонино Баттиста, Демьян Рудель Рей и т. Д.

Член ансамбля Людуса Грависа, основанный Стефано Скоданиббио, с которым он сотрудничал с такими художниками, как София Губайдулина, Терри Райли, Гэвин Брайарс, Хулио Эстрада и др.

Он выступает в качестве солиста в престижных концертных залах, таких как Auditorium Parco della Musica в Риме, Teatro dei Rinnovati di Siena, Римская филармония, Аудитория L'Aquila Park и т. Д. Победитель международных конкурсов в качестве солиста (конкурс Мелоса) и камерная музыка (конкурс Dinu lipatti, Mirabello в Musica).